

Encuentran los cuerpos sin vida de dos hermanos colombianos desaparecidos en Antioquia



Bogotá, 31 ago (RHC) Los cuerpos sin vida de dos hermanos que se encontraban desaparecidos fueron hallados por autoridades colombianas en una zona periférica del municipio de Tarazá, en el departamento de Antioquia, noroeste del país suramericano.

Los dos hermanos gemelos, que se encontraban desaparecidos desde el pasado 27 de agosto, tenían 17 años de edad y respondían a los nombres de Wilmer Andrés Ramírez y Edil Alfonso Ramírez.

Las autoridades dijeron el domingo que los cuerpos de las víctimas, que estaban degollados y presentaban huellas de tortura, fueron trasladados a Medicina Legal en la ciudad de Montería.

En el municipio de Tarazá siguen desaparecidos desde el lunes anterior otros dos jóvenes, uno de ellos hijo de un líder social, señalaron medios locales de comunicación.

La Mesa Departamental de Víctimas de Antioquia advirtió sobre la posibilidad del desplazamiento forzado de más de 60 personas debido a la presencia en la zona de grupos armados como el Clan del Golfo y Los Caparros.

En un mensaje publicado en su cuenta en la red social de *Twitter*, el senador colombiano Gustavo Petro externó su consternación por el crimen.

“Dos niños gemelos degollados en Tarazá, Antioquia. Nuestro país ha pasado bajo la mirada impávida de (el presidente colombiano Iván) Duque al control de la barbarie”, lamentó.

Petro dijo que tanto Duque como el ministro de Defensa, Carlos Holmes, “no tienen la menor capacidad para liderar una fuerza pública que queda sin estrategia para garantizar la seguridad del país”.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232733-encuentran-los-cuerpos-sin-vida-de-dos-hermanos-colombianos-desaparecidos-en-antioquia>



Radio Habana Cuba